

Postulat

M3 – Grâce à « Forta », lançons la 3^{ème} étape

Le 12 février 2017, le projet Forta a été plébiscité lors des votations fédérales. Ce résultat est la garantie, pour l'agglomération lausannoise et Lausanne, que des projets de mobilité seront réalisés d'ici quelques années grâce à ce financement.

La deuxième étape du M3 devrait aboutir je l'espère, avant 2027.

Depuis une dizaine d'années, nous constatons une densification importante, passée presque inaperçue, sur la discrète commune du Mont-sur-Lausanne et, surtout, dans les quartiers de Maillefer et de Bellevaux. Le nombre d'habitants et d'emplois recensé dans ces quartiers est important. Il est estimé fin 2016 à 5150 habitants et fin 2014 à 1100 emplois

La construction du futur stade de football de la Tuilière devrait être considérée par la Municipalité comme une réelle opportunité d'anticiper les besoins futurs de mobilité de la population du nord de la Ville. Les études de la troisième étape du M3 pour une desserte de la commune du Mont puis des quartiers de Maillefer et de Bellevaux pourraient être ainsi parallèlement initiées.

Ce postulat souhaite que la Municipalité lance dès maintenant les études préliminaires permettant de réaliser une telle desserte.

Lausanne, le 7 mars 2017

Guy Gaudard - PLR

